

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères met en exergue l'alliance stratégique de son pays avec la Chine



Caracas, 30 juin (RHC- PL)- Le ministre vénézuélien des affaires étrangères, Elías Jaua, a déclaré que son pays a en la Chine un allié stratégique pour le développement et la souveraineté.

Lors de la célébration à Caracas des 40 ans des relations diplomatiques entre les deux États, il a mis en exergue le fait que cette alliance s'est traduite en progrès industriel et scientifique , en échange de haut niveau dans le domaine économique et commercial.

Elias Jaua a considéré que quatre décennies de liens avec le gouvernement de Beijing ont marqué un cycle historique caractérisé par 300 accords de coopération mutuelle et des projets financés par un fonds commun.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27236-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-met-en-exergue-lalliance-strategique-de-son-pays-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba